

Presentación

Nos complace presentar a consideración de nuestros lectores el N° 5 de **EL SALVADOR: Coyuntura Económica**, correspondiente al período Enero-Junio de 2001, conteniendo una variada temática sobre acontecimientos que marcan el período, pero con proyecciones hacia atrás y hacia delante.

Por ejemplo, en el artículo de Roberto Mena sobre las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (MIPYMES), el autor dice -muy acertadamente- que, con ser este un problema estructural, la coyuntura generada por los movimientos cíclicos de la economía y de la gran empresa, afecta la situación de las MIPYMES.

En el artículo sobre las "Dos Opiniones sobre Dolarización", Roberto Salazar Candell expresa su preocupación por los efectos futuros de la dolarización en la economía salvadoreña, e insinúa la necesidad de acciones inmediatas (coyunturales) por parte de la empresa privada y -lo

que queda- de los responsables de las políticas monetarias y cambiarias.

El autor del artículo sobre el ALCA, motivado por las inciertas expectativas de la economía salvadoreña y centroamericana, analiza críticamente el proceso de regionalización conducido por los Estados Unidos a través del proyecto del ALCA. Como alternativa para el desarrollo equilibrado, autónomo y sustentable, de los países y de la subregión, Argueta Antillón sugiere la promoción y profundización de la integración centroamericana, pero con perspectivas de convergencia hacia la macrointegración de América Latina.

El cuarto artículo escrito por el máximo ejecutivo de Du Pont, Chad Holliday y traducido por Guillermo Villacorta es de un contenido sorprendente; resulta que la empresa que se ha caracterizado por introducir en el mundo unos avances tecnológicos que han sido verdaderos proyectos de dominación, tanto de la naturaleza como de los clientes, ahora está promoviendo estrategias de negocios amigables con el medio ambiente y con los recursos naturales, sin sacrificar la rentabilidad; pero aún más el autor está comprometido con el objetivo de equidad y desarrollo de los países receptores de "El Método de Du Pont".

Esperemos el cumplimiento de estas promesas y que sean el prelude del urgente cambio para salvar a la humanidad y a nuestro planeta.